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der Abgeordneten Dr. Haider, Dolinschek 
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 
betreffend Ausgleichsfonds der Krankenversicherungsträger 

Vor kurzem mußten die Anfragesteller eine Lücke im statistischen Handbuch der österreichi
schen Sozialversicherung festgestellt, die leider auch durch eine entsprechende telefonische 
Anfrage beim Hauptverband der Sozialversicherungsträger nicht geschlossen werden konnte: 
Das Handbuch für 1993 gibt ab Seite 56 zwar Auskunft über die Erträge und Leistungen des 
Fonds, nicht aber über den Vermögensstand. Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher 
an den Herrn Bundesminister für Arbeit und Soziales die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie hoch war die Rücklage gemäß § 447 a Abs. 4 ASVG mit Jahresende 1993 und 
in den zehn Jahren davor jeweils? 

. . 
2. Wie hoch war der Vermögensstand des Ausgleichsfonds der Krankenversicherungsträ

ger mit Jahresende 1993 und in den zehn Jahren davor jeweils? 

3. Welche Zahlungen haben die einzelnen Gebietskrankenkassen in den letzten zehn 
Jahren jeweils geleistet und welche Zuschüsse, Zuwendungen und Zweckzuschüsse 
haben sie jeweils erhalten? 

Wien, am 6. Mai 1994 
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